

Heute, am letzten Tag geht es um die Drachen.  
Die Drachenschiffe kennst Du ja.

**Geschichten von Drachen gibt es in der ganzen Welt. Aber durch Drachen zähmen leicht gemacht und Dragons sind die Drachen und die Wikinger miteinander verknüpft. Darum können wir heute auch mal Drachen basteln.**

Wenn Du einen Salz – Mehl Teig hast, oder selbst trocknenden Ton, dann kannst Du verschiedene Drachen daraus formen.  
Wenn sie getrocknet sind kannst Du sie auch noch anmalen.



Für einen Klammerdrachen benötigst du eine  
(Holz)Wäscheklammer



Tonpapier, in der Farbe die du magst  
Schere, Kleber

Unten habe ich eine Vorlage gezeichnet, die du verwenden kannst. (Aber natürlich kannst Du Dir auch ganz andere Formen für einen Drachen aussuchen).

Die Formen auf das Tonpapier übertragen und ausschneiden. Dann wird alles auf die Klammer geklebt.

Wenn Du viel Zeit und Geduld hast, kannst Du auch einen Drachen aus Luftballons herstellen.

Auf einen aufgeblasenen Luftballon wird Papier mit Kleister geklebt. (Zeitungspapier, Buntpapier, Transparentpapier, Papiertaschentücher o.ä., was ihr gerade zu Hause habt)- Wenn das Getrocknet ist, machst Du den Luftballon kaputt, malst die Papierhülle an, klebst oder malst furchterregende Augen darauf, schneidest einen Mund auf, klebst aus Papier Zähne drauf. Auf ähnliche Weise kannst Du das natürlich auch für den Körper herstellen. Wenn es zu groß werden sollte, dann hat sich Hasendraht als Stabilisator bewährt.

Ich wünsche euch viel Spaß beim basteln. Eure Anette



